

# FUERON VERIFICADAS LAS AFECTACIONES

Publicado por  Departamento de noticias at  19 abril, 2017

Tags ▼ Categorías ▼



El alcalde Julián Latorre, habló de los procesos que se iniciarán después de constatar los daños causados por aguaceros registrados en la ciudad en los últimos días.

En reunión cumplida el día anterior con los señores de la CVC se confirmaron las acciones a seguir, buscando que este tipo de situaciones por la ola invernal no afecten tanto a la comunidad.

Las soluciones inmediatas y efectivas, son la construcción de muros, reubicación y un puente, por lo cual se adelantarán encuentros con los ingenieros, para analizar los diseños y costos de obras.

De igual manera para adelantar estas obras, se hablará con la gobernadora Dilian Francisca Toro, buscando el apoyo en la parte económica, para adelantar tales construcciones.

Redacción: Rodrigo Gómez Noguera